

Covid-19 – Haute École de gestion Arc

Nouveau site internet pour lutter contre la « corona fraude »

L'institut de lutte contre la criminalité économique (ILCE) de la Haute École de gestion Arc a mis en ligne un site internet permettant de recenser, au niveau national, les cas de fraude et d'abus économique liés à la pandémie de Covid-19. Les personnes témoins ou victimes de tels actes sont invitées à communiquer anonymement la situation sur la plateforme www.coronafraud.ch.

Les fraudes, cyberarnaques et violations des mesures sont nombreuses. De la vente de masques périmés à la collecte de fonds fictives en passant par les cyberattaques contre des hôpitaux, les cas de fraudes et de cybercriminalité ne cessent d'être rapportés aux quatre coins du globe.

Une meilleure compréhension des fraudes en temps de crise

La Suisse n'échappe évidemment pas au phénomène et des

cas ont déjà été répertoriés. Des fraudeurs proposent aux personnes âgées de faire leurs achats puis disparaissent avec l'argent. D'autres mettent en scène des opérations de décontamination à domicile et prient les résidents d'évacuer leur logement pour un moment afin de les voler. À cela s'ajoutent un grand nombre de mails frauduleux, de fausses boutiques en ligne et de nombreuses violations des mesures par des acteurs économiques.